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PRESENTS : Mme LONGUEVILLE Nathalie - MM. BLONDY Jonathan (Président) - AUTIERE Hervé - BERTHELET 
Quentin - BOCQUIER Daniel - BOSSE Gilbert - BUFFIERE Patrick (Président de l’UNAF 24) - CLOFF Jean-Robert 
(Secrétaire de séance) - DE MATOS Mathieu - GRAULIERE Pascal - HAUTIER Benjamin - LARBRE Jérôme - 
RONGIERAS Bruno - SOLER Aubin - THOMAS Gilles (représentant des éducateurs).  
ASSISITE : M. EL MOUFAKKIR Saïd (CTRA) 
EXCUSES : MM. KHIAL Camille - CUADRA Lucas - DELANNES Quentin - LACOUR Eric (Président du District) 
 
OUVERTURE PAR LE PRÉSIDENT DU PÔLE ARBITRAGE, JONATHAN BLONDY 
- Jonathan souhaite la bienvenue à Saïd EL MOUFAKKIR, Conseiller Technique en Arbitrage.  
- Les effectifs à ce jour sont de 158 arbitres, 18 en attente de validation FIA.  
Il manque 130 arbitres sur l’ensemble du territoire de la LFNA par rapport à la saison passée.  
- Il remercie tous les membres de la CDA pour l’excellent travail.  
- Courrier de Valentin GARNAUD pour demande d’année sabbatique. Vu et pris note. Il sera transmis à la 
Commission du Statut de l’Arbitrage.  
- Courrier de Clément PITA. La CDA le remercie pour tous les services rendus tout en regrettant sa décision.  
- Courrier de Pascal GRAND. Vu et pris note.  
- La CDA souhaite bon vent à Abdessalam EL AZZOUZI en Ligue Bourgogne Franche Comté et le remercie 
pour ses prestations et le dévouement dont il a fait preuve en aidant le pôle formation et sa contribution à 
l’information COVID aux arbitres, qu’il a animée durant le dernier confinement.  
- Evocation des problèmes de paiement des indemnités des officiels.  
- Par information de la ligue, la CDA souhaite tous ses vœux de rétablissement à Wilfried CHAUSSIER.  
- Félicitations à José DA SILVA pour sa réussite aux tests physiques de Ligue.  
- Les échanges avec d’autres districts se concrétisent puisque ce week-end un trio de Charente arbitrera un 
match de D1 et vice-versa. L’expérience sera renouvelée et sûrement étendue à d’autres districts.  
- Il nous informe des sanctions aux arbitres prises depuis le début de saison et rappelle que CDA a et se doit 
d’avoir vis-à-vis des clubs une politique de respect des engagements. Les arbitres ont des droits, sont 
soutenus, mais ont aussi des devoirs d'éthique et de respect du travail des bénévoles du district.  
- Il nous rappelle que le stage féminin CRA des 13 et 14 novembre aura lieu en Dordogne, à la maison du 
football, en présence de Gilbert BOSSE, Benjamin HAUTIER et lui-même pour l'encadrement, et se félicite 
des excellentes relations entre la CRA et le pôle arbitrage 24, dans une volonté commune de cohérence de 
projets d'arbitrage.  
- Enfin il rappelle aux observateurs que leur rapport doit être fait et validé 72 heures après le match afin que 
l’arbitre ait celui-ci avant le prochain match et surtout pour des contraintes logistiques informatiques. 
 
BILAN DU DEBUT DE SAISON (Jean Robert CLOFF et Benjamin HAUTIER) 
- Bilan des cours décentralisés : les participants ont été heureux de se retrouver avec un taux de participation 
très satisfaisant notamment sur les catégories Ligue-D1-D2 et AA. Point sur les jeunes et stagiaires, 
participation très limitée.  
- Désignations : désignations à flux tendu en Départemental 2 mais remerciements aux arbitres pour leur 
sérieux sur les indisponibilités et sur leur volonté de doubler pour rendre service à la CDA.  
- Observations : Entre 35 et 46% des observations sont faites suivant les catégories, le timing est bien tenu. 
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PROMOTIONS ACCELEREES (Jonathan BLONDY) 
- Nicolas MIGNOT D1 : validée  
- Tanguy RUZZICA D2 : validée  
- Anne-Sophie TINDER D2 : validée  
- Emeline NIERICHLO D2 : à valider fin novembre sur une observation 
 
POINT SUR LE MODE OPERATOIRE DES DESIGNATIONS FINALES DE COUPES 
Une réflexion sera menée, définissant les modalités de désignations pour les finales de Coupes, tout en 
tenant compte de celles faites précédemment par Quentin DELANNES.  
 
POINT PLAN DE FORMATION (Mathieu De MATOS) 
- Compte rendu de la dernière réunion du pôle formation.  
- Cours centralisés les 12 et 19 novembre  
- Cours en visioconférence sur les mois de décembre et janvier. 
 
PAROLE AU PRESIDENT DE LA CDPA, BENJAMIN HAUTIER 
- La FIA proposée fin octobre a permis de former 15 candidats dont 14 de Dordogne. L’examen théorique se 
déroulera le samedi 06 novembre au matin.  
Prochaine session du 03 au 05 décembre 2021.  
- A ce jour, 57 accompagnements ont été réalisés, avec un très bon esprit des accompagnateurs dans la 
quasi-totalité et une grande disponibilité de leur part. Remerciements à eux.  
Des potentiels ressortent de ces accompagnements, qui seront tous vus par Benjamin HAUTIER avant une 
éventuelle observation Promotion Accélérée par un des trois observateurs dédiés.  
- Difficultés à assurer des visites clubs en raison des contraintes de vie personnelle des Chargés de Mission 
du Département. Probablement davantage de disponibilités en seconde partie de saison.  
- D’autres projets vont se lancer et notamment une soirée dédiée aux référents en arbitrage sur février 2022 
si les conditions le permettent.  
 
PAROLE AU REPRESENTANT DE LA COMISSION TECHNIQUE, GILLES THOMAS  
- L’arrivée d’Erick SENECHAL CTR-PPF fait du bien.  
- Compte rendu de prestations remarquées de stagiaires arbitres qui débutent.  
 
UNAF24 (Patrick BUFFIERE) 
- Maillots d’échauffement : les partenaires sont trouvés. Remerciements à Sébastien MAFFIOLETTI.  
- Il remercie le District pour son invitation à la prochaine Assemblée Générale Financière. 
 
CONSEILLER TECHNIQUE EN ARBITRAGE, SAID EL MOUFAKKIR  
- Il félicite la CDA pour sa structuration et son travail.  
- Il assure tout son soutien pour les prises de décisions, notamment sur le principe des promotions 
accélérées.  
 
 



      COMMISSION DEPARTEMENTALE 
            DE L’ARBITRAGE 
               Réunion du 05 novembre 2021 

 

Page 3 sur 3 

 
TOUR DE TABLE 
- Projet de formation futsal.  
 
Jonathan BLONDY conclut la réunion en remerciant les membres pour leur soutien et leur travail sans faille.  
 
 
  Le Président,      Le secrétaire, 
  Jonathan BLONDY     Jean Robert CLOFF 


